

Le mercredi 17 juin 2009 à l'Hôtel de Ville,  
le Maire de Paris, Bertrand Delanoë, a remis à Georges Charpak  
la Médaille Grand Vermeil de la Ville de Paris.



Copyright : D. Morisseau

Extrait du discours du Maire de Paris :

*« Votre relation exceptionnelle avec une institution exceptionnelle  
qui me tient particulièrement à cœur et qui est tellement majeure dans l'identité de Paris, l'ESPCI,  
fait aussi que j'ai une certaine émotion à vous remettre cette médaille. [...]  
C'est Paris, c'est vous, c'est un rapport à la condition humaine, à l'universel  
et c'est vrai qu'à l'ESPCI, il y a beaucoup de tout cela et que j'éprouve une certaine fierté  
d'être pendant quelques années le premier citoyen d'une ville qui a des femmes et des hommes  
qui l'irriguent, qui l'inspirent, qui la façonnent, comme vous et des institutions comme l'ESPCI. »*